

Importantisimo para el público HERRIADOS, QUEBRADOS, LEED

Llegará a esta ciudad, hoy, el día 13 del corriente Mayo, el especialista de Barcelona D. Luis G. Torrent, autor de los acreditados bragueros Cuadruple y Triple Regulador que tantas curaciones de hernias ha realizado...

Grandes Almacenes S. JOSÉ Sastrería-Camisería-Corsetería Sombreros para Caballeros y Niños desde 1 pta. RICO SURTIDO EN BRUSITAS Y REFAJOS DESDE 3 PESETAS NOVEDADES PARA TRAJES DE SEÑORA Telas blancas-Sedería-Fiboncos-Corsés Guardapolvos para Señora y Caballero desde 7 pesetas MOSQUITEROS

Por Telégrafo

Senado Madrid 9 (2'15 m.) Bajo la presidencia del Sr. Montero Rios se abre la sesión a la hora acostumbrada. El Presidente dedica un recuerdo a los senadores fallecidos durante las últimas vacaciones.

Termina declarando que el Gobierno no admite ni imposiciones ni coacciones y que se ajustará a lo que las circunstancias aconsejen. El señor Llorens rectifica y pide que se traigan las cuentas del Centenario de las Cortes de Cádiz y otros documentos referentes al mismo asunto.

El señor Ruiz Valarino leyó la reforma de la ley de Sanidad. El señor Maestro se ocupa de la cuestión de Marruecos. Felicita al general Alfau por la operación llevada a cabo en Ceuta. Pide al señor García Prieto que diga lo que hay y pueda haber sobre Marruecos.

El señor Canalejas interviene en la discusión haciendo igual declaración y rechazando las imputaciones que se han desahogado respecto a la moralidad de la venta efectuada. Añade que ha llegado la hora de que terminen esas insinuaciones. Rectifica el señor Llorens promoviéndose un incidente que dura largo rato, a causa de ciertas frases pronunciadas por el orador.

Congreso Madrid 9 (2'15 m.) A las 3'30 ocupa la presidencia el señor conde de Romanones reanudándose las sesiones en esta Cámara. En ésta nótese gran desanimación. En el banco azul toman asiento el señor Canalejas y el señor Ruiz Valarino.

El señor Canalejas dice que España tiene fijada su misión en Marruecos. Declara que el dilema es sencillo: ó abandonamos nuestras posesiones de África ó tenemos que ocupar nuestro puesto defendiéndolas y sosteniéndolas. Esto es a lo que concretamente debe contestar el partido socialista.

El señor Llorens pregunta al Gobierno sobre la certeza de la venta de 25 millones en oro al Banco y pide explicaciones sobre los asuntos de Marruecos. El señor Canalejas dice que España ajustará a los tratados y convenios del acta de Algeciras. Añade que el gobernador militar de Ceuta comunicó varias veces que en los alrededores de la plaza se cometían con frecuencia actos de bandolerismo.

DE POLITICA El señor Canalejas y el proyecto de consumos Madrid 9 (11 m.) El señor Canalejas estudia las consecuencias que puedan derivarse del proyecto de ley sobre supresión del impuesto de consumos. Dijo que precisa salvar muchas dificultades tendiéndose a hacer un programa mínimo. Cree que ha encontrado la fórmula para que los repartimientos puedan hacerse con justicia.

Conferencia El embajador de Francia celebró una extensa conferencia con el ministro de Estado señor García Prieto. El servicio obligatorio A última hora en el Congreso leyó el dictamen sobre el proyecto de ley de servicio obligatorio.

Ataques al Gobierno Madrid 9 (11 m.) El periódico «El Universo» ataca al Gobierno por lo que a la Ley de Asociaciones se refiere, y dice que se ha llevado a las Cortes, rompiendo la concordia que existía en las relaciones entre la Corte Romana y el Gobierno español, que ha sido la característica hasta la fecha de la política de la restauración dinástica y ha sido convertida por el señor Canalejas no sólo en descortesía y agravio sino en atropello.

Los presupuestos del Estado Madrid 8 (11'15 n.) El ministro de Hacienda en la tarde de ayer, leyó las Cámaras la Ley presentando los nuevos presupuestos del Estado para 1912. Los presenta sin modificación alguna, pero el Gobierno se reserva el ir presentando los proyectos parciales que vayan aconsejando la práctica. En el presupuesto de gastos hay aumentos por valor de 5.731.026 pesetas y el de ingresos se aumenta en 360.500 pesetas.

El servicio obligatorio (He aquí el final del proyecto del servicio militar que publicamos en primera página.) Los mozos sujetos al servicio militar no podrán casarse hasta que pasen a la segunda situación de archivo. Se obliga a todos que estén en condiciones de pedir el alistamiento. Se señalan las excepciones análogas a las vigentes para los individuos de las congregaciones y misioneros oficialmente reconocidos, los cuales prestarán el servicio propio de su ministerio en las misiones españolas.

La agitación marroquí Nuevo ataque a un convoy Madrid 9 (3'15 m.) Rabat.—El día siete del actual fué atacado un segundo convoy. El ataque lo realizaron los kabileños de Benihasen resultando un soldado muerto y otros dos heridos.

Marcha de reclutas Madrid 9 (11 m.) Victoria.—Han marchado a Burgos fuerzas de infantería y caballería que van a incorporarse a las otras tropas que desde dicha capital han de marchar a Melilla. Marcha de reclutas Burgos.—Hoy han marchado hacia Melilla 320 reclutas. Conducción de municiones Dicen de Rabat que hoy atravesaron el río Buregred dos escuadrones de spahis y dos compañías de legionarios con trescientos camellos cargados de municiones. Situación difícil Tánger.—Noticias recibidas de Fez dicen que los cónsules de las respectivas

Operaciones de nuestras tropas Muestras de gran afecto Madrid 8 (5 t) Un telegrama oficial de Melilla dice que la columna que fué hacia Cabo de Agua ha reconocido parajes no visitados todavía. Nuestras tropas fueron recibidas con muestras de gran afecto. El presidente se mostró muy optimista respecto a los asuntos de África. Movimiento de tropas Madrid 9 (11 m.) Ceuta.—El Regimiento mixto de ingenieros continúa ocupando la carretera de Castillejos. Dicese que los movimientos efectuados son preparatorios para una próxima marcha a Tetuán que se llevará a cabo el jueves. Salida de un convoy Ceuta.—Esta madrugada saldrá un convoy de víveres y municiones hacia las posiciones ocupadas. Irá protegido por fuerzas indígenas al mando de un oficial de Administración militar. Misa de campaña—Llegada de tropas Ceuta.—Se ha celebrado una misa de campaña que ha resultado emocionante. Tuvieron que ser auxiliados varios quintos que sufrieron insolaciones. Numerosísimo gentío recibe en las puertas de la ciudad a las tropas expedicionarias. El entusiasmo es grande. En el campo exterior ha quedado un batallón del regimiento del Serrallo. Se organiza el envío de convoyes. El general Alfau presenció las operaciones desde la terraza del fuerte Príncipe Alfonso. En dicho sitio le cumplimentaron los moros significados. En el alto de la posición «La Condesa» se han establecido nueve tiendas de campaña.

Las posiciones ocupadas Ceuta.—La importancia estratégica de las posiciones ocupadas son grandes, pues con ellas quedan vigilados el centro y la parte izquierda de nuestra zona. La posición de Xudía Federico consiste en un monte de 470 metros de altura, desde el cual se domina el poblado de Biut, unos sectores del campo y del desfiladero que dan acceso al campo moro llamado Boquete Anghera y conduce al camino de Ceuta a Birt pasando por la ladera de esta posición. Los altos de la Condesa son una altura ligeramente ondulada que forma una extensa meseta. Esta posición ocupada hállase sobre la desembocadura del río Fenidak y por ella pasa un camino en dirección a Ceuta y Tetuán. Dominase desde la altura todo el valle de los Castillejos. Cudia Faha es una altura situada entre Menisla y Aenimenla. Desde ella se dominan estos poblados, sirviendo por su posición central de enlace a la otra división. Tranquilidad.—El canonero «General Concha» Madrid 9 (11 m.) Ceuta.—Continúa reinando completa tranquilidad. El cañonero «General Concha» salió con rumbo a Tetuán en persecución de un barco que le pareció que maniobraba sospechosamente y que luego resultó ser alemán y se dirigió a Gibraltar. Noticia desmentida Berlín.—Es inexacto que el Gobierno alemán trate de enviar tres cruceros a las costas de Marruecos. Fez en situación crítica Sigue el bloqueo.—Temores de revolución interior Madrid 9 (3'15 m.) (Urgente) Noticias de Fez que alcanzan al día 2 de mayo dicen que la situación es muy crítica. Sigue el bloqueo. Se teme que estalle la revolución interior. Las tropas que forman la columna Bremond están completamente indisciplinadas. Ecos varios Denuncia Madrid 8 (2'15 t) El Juzgado ha comprobado en el día de hoy que eran ciertas las denuncias sobre profanaciones en el cementerio de Santa María. Fallecimiento Ha fallecido el espectador que fué herido ayer en la novillada. El Instituto de Reformas Sociales y la huelga de albañiles Se ha reunido en pleno el Instituto de Reformas Sociales para tratar del conflicto de los albañiles. Se acordó dar por terminada la intervención oficiosa del Instituto en el asunto. Este acuerdo será comunicado al Gobierno. Llegada de buques españoles Las Palmas.—Han llegado los cruceros españoles «Princesa de Asturias» y «Río de la Plata». Según dicen unos, el envío de dichos buques está relacionado con la ocupa-

ción de Mar Pequeña y otros con la presentación que se tiene que hacer hoy en las Cámaras del proyecto de reforma administrativa de Canarias. Aquí reina completa tranquilidad. Los alumnos de Infantería Córdoba.—Han llegado los alumnos de la Academia de Infantería. Se le tributó un entusiasta recibimiento. En Alcolea fueron revistados por el Gobernador militar. Preparanse en su honor grandes festejos. Reforma de la Ley Municipal Madrid 9 (5 m.) El presidente del Consejo señor Canalejas y el ministro de la Gobernación señor Ruiz Valarino, trabajan en la reforma de la Ley Municipal que leerán pronto en las Cortes. Constitución de comisiones El señor conde de Romanones visitó al señor Valarino para hablarle de la constitución de las Comisiones que entienden en los proyectos. Sesenta actos republicanos Según los datos recibidos en el ministerio de la Gobernación, se han celebrado ayer en toda España sesenta actos republicanos, reinando tranquilidad. Vice-presidentes Se firmaron los decretos nombrando vice-presidentes del Senado al general Ochando y al señor Portuondo. Practicas de embarque y desembarque San Fernando.—Las fuerzas de infantería de Marina han practicado ejercicios de embarque y desembarque desde los buques «Carlos V.» «Cataluña» y «Almirante Lobo». También practicose el embarque de toda la impedimenta de una compañía de desembarco. El cañonero «Marques de la Victoria» zarpará mañana para vigilar la costa de África a fin de evitar el contrabando, mientras el «General Concha» regreará a la Carraca para provisionarse de carbón.

La huelga de albañiles se agrava Madrid 9 (11 m.) La huelga de albañiles lleva tendencias de agravarse. Anoche se reunió el Instituto de Reformas Sociales con objeto de tratar del contrato. Nada pudo acordarse en vista de la intransigencia de ambos bandos que rechazaban toda base de avenencia. La Exposición Internacional de Bilbao Bilbao.—Se ha recibido un telegrama del señor Canalejas pidiendo en que fecha se colocará la primera piedra de la futura Exposición internacional. El Gobernador le ha contestado que vaya del 14 al 15 del proximo mes aprovechando las vacaciones parlamentarias. Ultimas noticias Oposiciones aprobadas Madrid 9 (2 t.) La «Gaceta» publica una Real orden aprobando las oposiciones celebradas para la plaza de profesor del Instituto de Mahón y disponiendo que se hagan los nombramientos en la forma propuesta por el Tribunal. Banquete Ferrol.—Por los oficiales de la armada han sido obsequiados con un banquete los alumnos militares. Se pronunciaron brillantes discursos, y se dieron vivas a España, al Ejército, a la Marina y al Rey. Individuo acuchillado Madrid 9 (2 t.) Oviedo.—Un tratante de ganado que regresaba de Pravia, con cinco individuos más, fué acuchillado por sus acompañantes. Varias personas al oír los gritos del herido, acudieron en su auxilio, pero tuvieron que huir ante las amenazas de los asesinos. Nombramientos Ha sido nombrado secretario de la Comisaría General de Vigilancia de Madrid D. Alvaro Juana Fonca. También ha sido nombrado secretario de la Inspección General del Cuerpo de Vigilancia de Barcelona D. Ignacio Martínez Campos. Graves noticias de Fez Madrid 9 (2'15 t.) París.—Noticias fechadas en Mequinez, el día 5 dicen que corre el rumor de haber sido derrotadas las tropas del Mulezín que fueron a atacar Fez, dejando en el campo unos cien muertos. «Le petit Parisien» y otros periódicos acogen el rumor con gran reserva. Emigrados portugueses Santiago.—Procedentes de Pontevedra y obediendo órdenes del Gobierno español han llegado varios emigrados portugueses entre los cuales figuran el Capitán Paiva y el Conde Bertiaud, último presidente del senado portugués. Hoy llegarán más emigrados, ignorándose si el Gobierno español les permitirá establecerse aquí, ó les obligará a internarse en España. El Conde Bertiaud está casado con una prima del ex-rey don Manuel. La huelga de albañiles Madrid 9 (2 t) El Sr. Canalejas ha conferenciado con el Sr. Ruiz Valarino. Este le ha enterado de la marcha de la huelga de alba-

ñiles. Se espera que en el mitin que celebren esta noche tomen acuerdos importantes. El Sr. Canalejas ha conferenciado con el Sr. Azcárate pidiéndole que le remita los antecedentes que el Instituto de Reformas Sociales tiene sobre la huelga. Elección Hoy se ha firmado un Real Decreto convocando para el día 8 de agosto para la elección de diputado por el Distrito de Mondoñedo. La Firma de Guerra Madrid 9 (2 t.) Se ha puesto a la firma del Rey los siguientes decretos: Aprobando el proyecto de obras de la reforma local de la zona de Barcelona. Otro aprobando la reparación de los pesobres en el cuartel de los Doks de Barcelona. Otro aprobando el proyecto sobre construcción de una estación radiotelegráfica en Montjuich. Otro reformando el párrafo segundo, regla primera del artículo 18 de la instrucción para la contratación provincial y municipal aprobada por R. D. de 29 junio de 1910 sobre organización del orden civil de beneficencia. Noticias de Marruecos Madrid 9 (2'15 t) Tetuán.—Se ha recibido aquí el anuncio de que las fuerzas de Ceuta habían salido para ocupar las posiciones estratégicas cercanas a dicho punto. Esta noticia legó abultada. Trajeron la noticia los moros afirmando que el general Alfau marchaba al frente de 1.800 hombres. Esto causó aquí expectación entre los indígenas y los europeos. El cónsul de España ha asegurado que la salida del general Alfau no tenía otro objeto que dirigir la operación de la policía de conformidad con el último convenio hispano marraquí. Estas explicaciones calmaron los ánimos. Muchos se lamentan de que el servicio de la policía no se extienda hasta el Cabo Negrón en donde son frecuentes los robos. A última hora el Bajá ha reunido a algunos moros enemigos de España. Se ignora sobre lo que trataron. Vinje del Sr. Primo de Rivera El Capitán General Sr. Primo de Rivera se ha despedido de S. M. el Rey Don Alfonso XIII. Después visitó al Sr. Canalejas para recibir instrucciones para marchar mañana a Italia a entregar el uniforme al Rey Victor Manuel. Agresión a un Consul Bilbao.—Un súbdito francés intentó matar al Cónsul de Francia, a causa de que le negó el pasaje por carecer de documentos. Al ser detenido agredió a los guardias.

BOLSA DE MADRID Madrid 9 (4'20 t.) nterior contado. 84'05 Interior fin de mes. 84'10 Amortizable 5 por 100 102'10 Banco de España. 452'50 Compañía de Tabacos. 333'00 Francos 8'05 Libras. 27'35 Exterior de París. 96'75 FABRA Desde Barcelona (De nuestro corresponsal especial) 8, 6 tarde. Excursión Jalmista a Palma Procedente de Madrid y de paso para Palma estuvo unas horas en esta capital el integrista don Sebastián Ferrer. Durante su breve estancia en Barcelona ultimó los detalles de la próxima excursión que los delegados de las Juventudes integristas de Cataluña harán a las Baleares para asistir a la inauguración de las nuevas Juventudes del partido. Oficiales del «Pelayo» Se ha dispuesto embarquen en el acorazado «Pelayo», que se halla en aguas de Baleares, los alféreces de navío don Juan Carre Chicarro, don José María Lleó é Ibars y don Manuel de la Cámara Díaz, que continuarán embarcados en dicho buque al ascender al empleo de tenientes de navío. Sesión necrológica En la Real Academia de Medicina y Cirugía se celebró ayer una sesión pública a la memoria del que fué su presidente don Eduardo Bertrán Rubio. Los académicos señores Suñé y Molits y Comenge leyeron trabajos acerca de la personalidad del difunto presidente. Congreso Algodonero Se inauguró el Congreso Algodonero. Presidió la sesión el ministro de Fomento Sr. Gasset acompañado de las primeras autoridades. El acto resultó brillantísimo. Se pronunciaron varios discursos siendo muy aplaudidos. El señor Gasset visitó varios centros fabriles. Es objeto de muchos agasajos. La colonia ibicenca La colonia ibicenca de Barcelona reunióse ayer tarde en su local social al objeto de cambiar impresiones. Hicieron uso de la palabra los señores Quetglas, Ramón, Medina, nuestro compañero en la prensa señor Roselló y el señor Mirabet. Todos se felicitaron por la buena marcha de la entidad y abogaron por que su vida sea próspera. Durante el acto reinó mucho entusiasmo. Vapor averiado El vapor «Ciudad de Mahón», que se dirigía a Cette, entró ayer en este puerto para reparar una avería de la máquina. L. P.

